

¿POR QUÉ AGLOW E ISRAEL?

En los últimos años, Dios ha dado a luz una revelación de Su corazón acerca de Israel en el corazón del liderazgo de Aglow.

De hecho, Él ha estado preparando al ministerio para este llamado por muchos años ya. ¡El tiempo es AHORA!

A. El llamado de “Ester”

A lo largo de los años, Aglow ha recibido palabras proféticas que dicen que el ministerio ha sido llamado “para esta hora”. Desde 1992 recibimos una palabra que asemejaba a Aglow con Ester, una jovencita judía común que lo arriesgó todo para pararse en la brecha a favor de su pueblo. El plan para aniquilar al pueblo judío surgió de Amán, un oficial de la corte y habría tenido éxito en destruir a la raza hebrea si Ester no hubiera sido obediente al llamado de Dios a arriesgar su vida e ir delante del rey. Antes de ir, ella convocó al pueblo a un ayuno de tres días. En 1998 (y de nuevo en 2003), el ministerio Aglow participó en un “Ayuno del Tercer Día” basándonos en *Ester 4:16*, con el propósito de buscar a Dios al llevarnos Él a un nuevo tiempo y a una nueva unción. En retrospectiva, al ver lo que Él ha estado llevando a cabo, es claro que Dios ha estado trabajando para prepararnos “para esta hora”.

En la historia de Ester, ella halló favor ante los ojos del rey y él le extendió su cetro de autoridad a ella. Como resultado de ello, le concedió una petición y “hasta la mitad del reino se te dará”. Su pueblo fue redimido de la destrucción. El plan del enemigo falló una vez más.

B. Conferencia Internacional Aglow 1999

Dios confirmó el llamado de Ester de una manera muy específica y clara a través de una palabra profética en la Conferencia Internacional Aglow en 1999, en Orlando, Florida. También fue el comienzo de una continua revelación que el Señor nos daría acerca de Su corazón por Israel y el papel de Aglow en Sus propósitos para los tiempos del fin. El Señor, nuestro Rey, extendió proféticamente Su cetro hacia Aglow, llamando al ministerio a caminar en la autoridad y favor de Ester; lo hizo por medio de una palabra de una de las líderes Aglow:

Dios ha llamado a Aglow como un ministerio de “Esteres” ... Es un ministerio „para esta hora” .

Varios meses después de la conferencia, justo antes del primer viaje Aglow a Israel, la palabra fue ampliada:

Aglow ha sido llamado para pararse en la brecha a favor de Israel en contra del espíritu de Amán, en contra de los intentos del enemigo por aniquilar al pueblo de Dios... un plan que ha persistido a lo largo de los años.

La importancia del “llamado de Ester” adquirió mayor relevancia al continuar hablándole Dios a Aglow acerca de Israel.

C. 2000

Justo 3 meses después del fallecimiento de su esposo, Jane Hansen dirigió a un grupo de 450 mujeres y hombres que viajaron a Israel y juntos se pararon con el pueblo y oraron por aquella tierra. Fue justo antes, y durante, este primer viaje Aglow a Israel que Dios comenzó a traer mayor revelación acerca del espíritu de Amán y del papel de Aglow para exponerlo. Antes del viaje recibimos una palabra que decía, en esencia, que el mismo espíritu de aniquilación que operaba a través de Amán, estaba hoy tratando de aniquilar al pueblo judío. Fuimos a Israel sabiendo que Dios nos había enviado en el espíritu de Ester a pararnos en contra del espíritu de Amán.

REVELACIÓN DE AMÁN

Siguieron recibiendo revelación de Amán estando en Israel. En *Ester 3:1*, dice que Amán era hijo de Hamedata, el agagueo. Al hacer una referencia cruzada de esa escritura, en *1 Samuel 15:8* leemos que Agag, de quien Amán era descendiente, fue rey de los amalecitas. Los amalecitas eran los acérrimos enemigos de Israel y fueron la primera tribu que les atacó al comenzar los israelitas su viaje hacia la Tierra Prometida, después de cruzar el Mar Rojo. Porque los amalecitas interferían con los propósitos de Dios a través de los israelitas, Dios declaró enfáticamente Su propósito para ellos como pueblo: ¡destrucción! (Vea *Éxodo 17:14-17*, también *Deuteronomio 25:17-19*.)

Una de las primeras instrucciones que Dios le dio al Rey Saúl poco tiempo después de su ungimiento como rey de Israel fue que destruyera a los amalecitas (*1 Samuel 15:1-3, 9*). Sin embargo, Saúl desobedeció la palabra del Señor y perdonó a Agag, rey de los amalecitas, así como a lo mejor del botín. Dios rechazó a Saúl como rey como resultado de ello. No haber destruido a este pueblo permitió que el espíritu de aniquilación contra el pueblo judío continuara operando hasta verle surgir de nuevo en *Ester 3* en la persona de Amán.

LA CONEXIÓN HITLER

Un dato interesante que salió a luz durante el viaje en 2000 fue que, siglos después del tiempo de Ester, cuando Alejandro Magno conquistó Persia, los descendientes de Amán fueron exiliados al norte de Europa, a la tierra de los hunos, la Alemania de hoy en día. El continuo hilo de intentos del enemigo por aniquilar al pueblo de Dios persistió a través de Adolfo Hitler. Su “solución final” al “problema judío” fue el resurgir del espíritu de Amán en la historia moderna.

AMÁN, HITLER ... HUSSEIN

Hoy, una de las manifestaciones del espíritu de Amán que opera en contra del pueblo judío no es un individuo, como Hitler o Amán, sino que es un sistema: religioso, político, económico, cultural y social. Este sistema se llama islamismo radical. Ejemplificado por los tiranos actuales como Saddam Hussein y Osama Bin Laden, el sistema ve a los judíos y a los cristianos por igual como “infieles”, dignos de ser destruidos. El islamismo radical está empeñado en nada menos que ver que el islamismo domine a las naciones de la tierra.

ESTER SE LEVANTA

Al ver cómo suceden los eventos actuales a la luz de la profecía bíblica, nos percatamos que el Medio Oriente es el centro donde todo comenzó y donde todo terminará. Qué interesante que Dios ha llamado a un ministerio de mujeres a confrontar dos temas centrales de los últimos tiempos: el islamismo e Israel.

A lo largo de la historia, Dios ha usado principalmente a las mujeres en maneras *singulares* (Jocabed, Débora). En los últimos 37 años hemos visto que Dios se ha movido de maneras sin precedentes en las vidas de las mujeres, llamándolas al frente *corporativamente*, particularmente a través de Aglow. Él ha equipado y preparado a las mujeres para abrazar su destino y cumplir Sus propósitos en la tierra.

¡Él ha llamado hacia delante a todo el ministerio de “Esteres” “para esta hora”, a pararse en contra del espíritu de Amán!

EL LLAMADO A ISRAEL

También en este viaje en julio de 2000, la presidenta Jane Hansen escuchó que el Señor le habló una palabra al corazón diciéndole que ella entraría y saldría de Israel en los próximos años. Esa palabra fue confirmada por una voz profética confiable en el cuerpo de Cristo. Los tres mandatos de Aglow (Reconciliación Hombre/Mujer, Islamismo, Israel) se hacían cada vez más claros al recibir mayor entendimiento del corazón de Dios por Su pueblo y Su tierra.

TIEMPO IMPORTANTE

El tiempo de Dios para este primer peregrinaje a la tierra no pudo haber sido más significativo. A la mente natural, ¿quién habría viajado a Israel en el mes de julio... quizás uno de los meses más calurosos del año, cuando las temperaturas sobrepasan los 100 grados? ¿Quién habría ido a Israel a la luz de las inquietantes circunstancias que han plagado a esta nación por décadas? ¿Quién? ¡Aglow! Las 450 mujeres y hombres que viajaron a la tierra oraron y proclamaron los propósitos proféticos de Dios para Israel, a la vez que expresaban el amor y apoyo por el pueblo judío.

Simultáneo al viaje Aglow en el 2000 a Israel, el Primer Ministro israelí Ehud Barak y el líder palestino Yasser Arafat se reunieron con el Presidente Bill Clinton en Camp David, Maryland, EE.UU. en un intento por llegar a un acuerdo que les llevara a la paz.

Durante esas charlas de paz, el rabino Chaim Richman, del instituto Temple en Jerusalén, dio una declaración que reflejaba la seriedad del tiempo y los temas tan sensibles que estaban siendo tratados. Su lenguaje trae a la mente el embate continuo del enemigo para destruir a los judíos:

Mientras escribo, continua el insólito espectáculo de las “charlas de paz” en Camp David. La supervivencia misma del pueblo judío está en juego, al proseguir nuestro liderazgo privado de moral por el camino de la auto-destrucción y al prometer nuestra preciada tierra a enemigo del pueblo judío a cambio de... nada. Y, mientras tanto, los palestinos se preparan para la guerra y el caos... La batalla espiritual actual que se libra dentro de Israel se libra por el futuro de esta singular generación –el resultado determinará el carácter futuro del Estado de Israel y del pueblo judío.

Durante esas charlas de paz, el Primer Ministro Barak le hizo una oferta sin precedentes y por demás generosa a Yasser Arafat: Israel cedería 97% de los territorios ocupados (Cisjordania), Israel dividiría a Jerusalén dándole soberanía a las autoridades palestinas del Monte del Templo y le daría \$30 mil millones en compensación a los refugiados palestinos.

Sorprendentemente, Yasser Arafat descartó la oferta. Hasta sus aliados árabes admitieron en privado que había cometido un grave error. Él ni siquiera hizo una contra oferta. Simplemente se salió de las charlas de paz. Jerusalén hoy luciría muy diferente de haber aceptado él aquella oferta.

¡Dios necesitaba a un pueblo profético para un propósito profético en esta hora y lugar específicos!

¡Aglow ha sido llamado “para esta hora”!

D. 2001 – CONFIRMACIÓN DEL LLAMADO

El llamado que Jane Hansen y Aglow sentían hacia Israel fue confirmado en una reunión en Florida en junio del 2001 por medio de varios profetas en el cuerpo de Cristo, incluyendo a Don Finto, autor de *Your People Shall be My People* (Tu pueblo será mi pueblo) y de James Goll, una reconocida voz profética en el cuerpo de Cristo y predicador de la Conferencia Internacional Aglow 2003 en Indianápolis. Llamaron a Jane de entre la audiencia, le impusieron manos y oraron y profetizaron sobre ella en relación al llamado a Israel. Fue una impartición pública, un “apartar” público y una unción pública para Israel – no sólo para Jane, sino para todo el ministerio Aglow. Al abrirse los ojos a ella al propósito de Dios para Su pueblo, así también se abrirían los de aquellas “bajo su cargo”. A través de Aglow vendría una nueva inyección al movimiento mundial de oración y habría un “día de arrepentimiento masivo, corporativo” por la Teología de Sustitución en el cuerpo de Cristo. También se dijo que la corte de la Reina Ester estaba siendo levantada y que las mujeres están levantándose en la unción apostólica, así como en la unción de los otros cinco dones ministeriales. Uno de los varones ahí presentes dijo:

Has sido llamada. Has sido colocada. Te ha sido dado el favor del rey. Y nosotros (los varones) reconocemos el lugar que Dios está dándoles a las mujeres.

Los hombres que dieron estas palabras no sabían nada acerca del llamado de Ester que Dios le había hecho a Aglow a lo largo de los años. Fue un momento muy importante de impartición para Jane y para el ministerio de Aglow. Fue un hito significativo en el mandato para Israel.

E. 2002 – DOS VIAJES A ISRAEL

En 2002, Aglow realizó dos viajes a Israel: uno para la Fiesta de Pentecostés en mayo, con 250 mujeres y hombres y otro en septiembre para la Fiesta de los Tabernáculos, con un grupo de 35. El propósito de ambos viajes, y en cada viaje que Aglow realiza a Israel, es espiritual, no político. El objetivo es orar y declarar la paz, protección y promesas de Dios sobre la tierra y Su gente. Por medio de Aglow, Dios desea derribar los muros espirituales que existen entre los judíos y los cristianos y edificar nuevos lazos de relaciones al caminar por esa tierra.

Las mujeres Aglow causaron impacto con su sola presencia en una nación en donde el turismo, su principal industria, había caído en 97%. Visitaron la base militar en los Altos de Golán y oraron con los soldados, colocaron una corona de flores en un monumento militar, se reunieron con funcionarios de gobierno y sembraron 250 árboles en memoria del hijo del guía del grupo, que había muerto en combate 3 meses atrás – todos ellos eventos significativos en el segundo viaje a Israel.

¡A glow ha sido llamado “para esta hora”!

F. 2003 – TIEMPO IMPORTANTE, ¡OTRA VEZ!

Una vez más, el viaje Aglow a la tierra en junio de 2003 fue trascendental. El 5 de junio de 2003, las mujeres Aglow estaban orando en Metula, el punto más norte de Israel y fronterizo con Líbano y Siria. Al permitir ellas que sus voces fueran escuchadas en el cielo y la tierra aquel día, el Presidente George Bush presentaba su “Mapa de Ruta a la Paz” en Aqaba, Jordania, una ciudad cercana a la frontera más sur de Israel. Al reunirse él con el Primer Ministro israelí Ariel Sharon y el Primer Ministro palestino Mahmoud Abbas, las mujeres Aglow (y los 22 esposos que les acompañaban) hicieron poderosas proclamas sobre a tierra y gente de Israel.

Este también fue un tiempo en el que el rabino principal de Israel, así como el Ministro de Turismo le dieron la bienvenida a Aglow con brazos abiertos y les agradecieron por haber llegado. Yonah Metzger, el rabino principal, hizo una declaración muy poderosa acerca de Aglow: “¡USTEDES son la respuesta a los terroristas!”

¡A glow ha sido llamado “para esta hora”!

G. 2004

En su 5^{to} peregrinaje en mayo de 2004, las mujeres Aglow (¡y algunos buenos hombres!), para un total de 200, celebraron la Fiesta de Pentecostés con el pueblo judío; primero en el Muro Oriental muy temprano en la mañana y más tarde, en su “festival santo” en un kibbutz, en las afueras de Jerusalén. Fue un tiempo en el que se “conectaron” con las personas y ello le dio una perspectiva personal al llamado a Israel a todos los que participaron.

Las mujeres Aglow oraron en las fronteras con Líbano, Siria, Jordania y en el Mar Mediterráneo; participaron de Santa Cena en una colina con vista a Jerusalén, lloraron en Yad Vashem, el Monumento al Holocausto; flotaron en el Mar Rojo; participaron en una excavación arqueológica. Todo el tiempo, Dios le impartía a nuestros corazones amor y comprensión por Su pueblo y la tierra, de una manera que sólo se puede sentir estando allí. Esta impartición hace posible que Aglow pueda pararse en la brecha con un mayor entendimiento y una mayor compasión por el pueblo judío.

¡A glow ha sido llamado “para esta hora”!